



体育祭



九月二十七日、体育祭が開催された。すがすがしい秋晴れのもと、バラエティに富んだ競技が行われ、多くの声援が飛び交った。生徒たちは限られた時間を上手く使い、練習に励んだ。競技に出場する者、応援する者、両者が一体となって勝利を目指す姿が印象的な体育祭であった。

朝や給食前の時間を使い、たくさん練習しましたが、不安なことが一つありました。それは長縄跳びの記録が伸びなかったことです。しかし本番では皆が練習以上の力を発揮して、最高記録を出すことができました。また女子のリレーでは、一位でバトンを渡されたので緊張しましたが、全力で走りきりました。みんなで協力してつかみ取った優勝は本当に嬉しかったです。さらに、学年総合優勝をすることができて最高の体育祭になりました。(梅澤 里歩)

体育祭を終えて、私は複雑な心境にあります。総合二位で喜ぶべきか、悔しがるべきか…。一位をとれなかったことは悔しいです。本音を言うと、やっぱり最後は格好良く、学年・総合優勝を達成したかったです。しかし、この結果はよかったですと思います。それは、



クラスの变化を実感できなかったからです。勝利を目指す中で、クラスメイトの思いやりをたくさん感じました。また自主的に作戦会議を開くなど、団結力も出てきたと思います。喜ぶべき点はもちろん、反省すべき点も多くありました。なかなか成果が出ずに、苦しかった時もありました。しかし、そのすべてがさまざまな思いにあふれていて、つい目頭が熱くなります。そんな気持ちにさせてくれる、三組でよかったです。(柳瀬 南津子)

結果	
学年別優勝	
1学年	4組
2学年	3組
3学年	1組



きりぐるま

第41号

学校法人 小林学園 本庄東高等学校附属中学校

教育講演会

十一月十一日、教育講演会が行われた。サッカー元日本代表、スポーツコメンテーターの北澤豪氏に來校いただき、積極的に取り組む大切さを学ぶことができた。

今年度の講演会は元サッカー選手の北澤豪さんが来てくださるということで、サッカー部の私はかなり前から楽しみにしていました。北澤さんは「知らない人の前では話しくいし、何度やっても慣れない」とおっしゃっていました。会場を盛り上げるのがとても上手で、「一流の選手は話し方も一流だ」と思いました。

北澤さんの話の中で最も印象に残っているのは、ラグビーの話です。プレイヤ

ヤーが百人いるのにボールが一つしかないという状況に驚きました。しかし練習を工夫して技をみがき、プロを目指しているのと知りました。環境設備が整った日本で育った私は、この違いに衝撃を受けました。私を含む多くの人が、日本でサッカーができるのは当然だと思っていました。これからは今の環境が当たり前だと思わず、練習の当たり前だとせず、練習の一つ一つを大切にしていきたいです。またサッカーだけでなく普段の生活にもアドバイスをいかして頑張ります。(福島 康生)

1年生校外研修(科博)

十一月七日、一年生の校外研修が国立科学博物館にて行われた。多くの展示物が生徒の知的好奇心をくすぐったようだ。

私は科学博物館が大好きなので今日の研修はとても興奮しました。特に印象に残っているのは、地球館にあった「マンモスの骨でできた家」というものです。歴史の中に吸い込まれていくような素晴らしい展示物だったと思います。

また日本館では、動物のはく製が印象に残りました。普段見るのではない貴重な動物のはく製が印象に残りました。

今回の研修では、たくさん学べました。理科だけでなく社会の授業でも役に立つと思うので、しっかりと覚えておきたいと思っています。(大木 希乃香)

動物などが、まるで生きてるかのように見えるように展示してあり、とても勉強になりました。ほかにも、地球館の「科学と技術の歩み」ではたくさんの機械が展示してありました。実験もすることができ、科学を身近に感じることができました。



祝 各種表彰

- 中学生の税の作文 日本税務協会会長賞 田母神このか
- 本庄税務署長賞 小日向咲来
- 関東信越税理士会 本庄支部長賞 関口百合菜
- 本庄税務署管内納税貯蓄組合連合会長賞 酒井陽菜
- 佐藤彩希
- 坂野愛奈
- ▼青少年健全育成標語 最優秀賞 関根貴也
- 入賞 石岡佳琳

祝 県大会結果

- 水泳部
 - 男子200m平泳ぎ 祝 県大会入賞 5位 山口航青
 - 男子100m平泳ぎ 祝 県大会入賞 6位 大島功己
- 硬式テニス部
 - 男子団体 祝 県大会出場 二回戦進出
 - 女子団体 祝 県大会出場 一回戦出場
- バドミントン部
 - 男子ダブルス 祝 県大会出場
- 剣道部
 - 男子個人岡村隼志 祝 県大会出場 一回戦出場

水泳部

県大会入賞! おめでとう!!

九月十七、十八日の新人戦埼玉県大会に出場し、百メートル平泳ぎで六位入賞しました。今回は三年生が抜け、一・二年生だけの初めての大会でした。狙っていた順位には届きませんでした。四百メートルメドレーリレーや二百メートルフルリレーに新たなメンバーと出場でき、結束力が強まったと思います。また、二百メートル平泳ぎで一年生の山口君が五位入賞し、他の部員の良い刺激となりました。

来年は三年生になり最後の大会なので、指導して下さる先生や家族の応援に感謝し、水泳部の仲間と精一杯頑張りたいです。(大島 功己)

▲200m 平泳ぎ 5位山口君

